ENQUETE ENVIRONNEMENTALE :Où sont passées les hirondelles ?

Nous vous proposons de participer avec nous à l'analyse de la qualité et de l'évolution de notre environnement corbasien.

Cet été, le Muséum d'Histoire Naturelle de Paris (section évolution des populations) nous indiquait un phénomène alarmant : 53 espèces d'oiseaux se reproduisant en France avaient perdu plus de 20 % de leur effectif en 13 ans.

Les hirondelles sont les plus touchées, 84% de leur effectif national a disparu entre 1989 et 2001.

Les environnementalistes emploient la liste des oiseaux et leur quantité pour évaluer la qualité de l'environnement. Depuis long-temps les oiseaux se sont spécialisés, adapté à leur environnement. Un déséquilibre de celui-ci a un impact direct sur les populations d'oiseaux.



En 1990, les hirondelles de fenêtres et les hirondelles de cheminées (ou rustique suivant les ouvrages) étaient encore dans toutes les fermes de la commune. Mais combien de couples ? En 2003, elles seront où ces hirondelles ?

Aidez nous à les dénombrer en participant à notre enquête à l'aide du questionnaire ci dessous :

date	espèces	Nombre	Nombre de	Remarques
		de nids	nids occupés	noms et adresse de l'observateur (facultatifs)

Merci d'envoyer vos réponses par mail à: gaget.fournaux@Club-Internet.fr ou dans la boite aux lettres de l'APECO (entre l'église et la mairie de Corbas) Les premiers résultats et commentaires octobre 2003.

A noter dans vos calepins:

Dimanche 23 mars 2003 : Journée « Tête en l'air »:

Observation de la migration des oiseaux à Pierre-Aiguille dans la Drôme avec Vincent GAGET (Départs groupés de Corbas)